

## Jugendfeuerwehr bei den „gelben Engeln“



**Klafferstraß.** Auf dem Terminplan der Kinderfeuerwehr Klafferstraß stand ein Ausflug zum Rettungshubschrauber-Standort nach Suben in Österreich, bei dem auch 1. Vorstand Ludwig Grimbs mit von der Partie war. Hubschrauberpilot Johannes Schöffl begrüßte die Truppe zusammen mit dem Diensthabenden Notarzt direkt vor dem Hubschrauber „Christophorus Europa 3“ (im Bild), wobei es nicht selbstverständlich war, dass dieser nicht gerade einen Einsatz flog. Die beiden erläuterten genauestens den Hubschrauber und sein Innenleben. Natürlich durften die Jungfeuerwehrlern auch Fragen stellen und das waren nicht wenige. Zum Schluss bedankte sich Betreuerin Monika Wimmer mit einem kleinen Geschenk bei den Gastgebern. Auf der Heimfahrt wurde noch in Passau bei Mc Donald's eingekehrt. Es war ein gelungener Ausflug, wobei laut Vorstand ein besonderer Dank Busfahrer Erwin Pfoser und den Betreuern Brigitte Grimbs, Christine Lanz, Monika und Jugendwart Günter Wimmer galt. – ha/Foto: Hartl